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Zur Sitzung am Gremium 

19.7.2004  Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Finanzierung Regionaleprojekte 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in einem Schreiben an das Ministerium für Städtebau, Wohnen, Kultur, Sport NRW 

vom 14.6.2004 zur Festlegung der Prioritäten beim Stadterneuerungsprogramm 

2005 des Landes teilt Stadtkämmerer Dr. Slawig, „dass beabsichtigt ist, die Finan-

zierung der Mehrkosten bei dem Projekt ´Freizeitschwerpunkt 

Zoo/Stadion/Sambatrasse´ durch geeignete regionaleverträgliche 

Umstrukturierungsmaßnahmen bei den Projekten ´Media-Park´ und ´Kulturachse 

Barmen´ sicherzustellen.“  

 

Ich frage die Verwaltung: 

 

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass der Rat der Stadt Wuppertal für jedes 

Regionale-Projekt Budgets beschlossen hat, die für die Dezernate und Ressorts 

bindend sind? 

 

2. Ist der Verwaltung bekannt, dass „geeignete regionaleverträgliche Umstruk-

turierungsmaßnahmen“ eines neuen Ratsbeschlusses bedürfen? Auf welcher 

Grundlage wurden Veränderungen, die nicht mit dem bestehenden Ratsbe-

schluss vereinbar sind, an das Ministerium weitergegeben? 

 

3. Woraus schließt die Verwaltung, dass der Rat einer Umstrukturierung von 

Mehrkosten beim „Freizeitschwerpunkt Zoo/Stadion/Sambatrasse“  zu Lasten des 

 



„Media-Park“ zustimmen könnte? 

 

4. Wann wird die Verwaltung dem Ministerium und der Bezirksregierung mitteilen, 

dass es zu keiner Umstrukturierung in der genannten Weise kommt? 

 

5. Wird die Verwaltung zukünftig davon Abstand nehmen, gegenüber dem 

Ministerium und der Bezirksregierung Aussagen zu machen, die gültigen 

Ratsbeschlüssen und dem erklärten Willen der Mehrheit des Rates wider-

sprechen? 

 

 

Gez. Klaus Jürgen Reese 

Fraktionsvorsitzender 
 


